

## QUÉ HAY PARA HACER/ LUGARES DE INTERÉS

### ABU DHABI

Existe una interminable variedad de lugares para visitar en Abu Dabi. Tiempo atrás, Abu Dabi era una tranquila aldea pesquera. Hoy, ha volcado sus miles de millones provenientes del oro negro en proyectos de desarrollo de escalas gigantescas, tan opulentos como divinos: la Gran Mezquita del Jeque Zayed, con sus aires aladinescos, los impresionantes parques temáticos de la isla de Yas y el museo Louvre de la isla de Saadiyat.

Con algunas de las vistas más bellas del mundo y gracias a sus paisajes diversos geográficamente y a su rica cultura e historia, aquí podrás maravillarte en los antiguos sitios del Patrimonio Mundial de la Unesco, visitar inspiradores hitos arquitectónicos, museos y galerías, pasear debajo de las copas de palmeras en oasis de siglos de antigüedad, tirarte de cabeza a la aventura en los parques temáticos de la isla de Yas e ir de compras en algunos de los mejores centros comerciales del mundo.

#### LA ISLA DE YAS

La diversión es ilimitada en los asombrosos parques temáticos de la isla de Yas. Comparte un día con tus héroes en el parque temático bajo techo más grande del mundo: Warner Bros. World Abu Dhabi, atrévete a subir a la montaña rusa más rápida del mundo en Ferrari World Abu Dhabi, salpícate y diviértete en los toboganes acuáticos de Yas Waterworld Abu Dhabi y explora el primer parque temático sobre la vida marina de la región, Seaworld Abu Dhabi.

Vive la máxima emoción de una carrera en una de las pistas más avanzadas tecnológicamente del mundo, Yas Marina Circuit, sede del evento anual Formula 1™ Etihad Airways Abu Dhabi Grand Prix, en el centro de la acción en la isla de Yas.

#### SEAWORLD EN LA ISLA DE YAS

Tras su apertura en mayo de 2023, el primer parque temático sobre la vida marina de la región ofrece a los visitantes la posibilidad de explorar y descubrir ocho espacios inmersivos con más de 15 experiencias y recorridos interactivos, más de 100 presentaciones y vivencias con animales —¡también encuentros cercanos!—, más de 20 personajes y actuaciones en vivo, 17 opciones para comer, 13 tiendas minoristas y paseos para entretenerse a pleno en cada uno de los espacios. Esto incluye Manta, una emocionante montaña rusa con 17 momentos en el aire y la primera vuelta en gravedad cero del mundo.



#### INVESTIGACIÓN Y RESCATE EN YAS SEAWORLD

El Centro de Investigación y Rescate de Yas SeaWorld se encuentra ubicado junto al parque temático y es el primer centro exclusivo de rescate, rehabilitación y retorno de vida marina de los EAU. Apoya las iniciativas regionales e internacionales de conservación y constituye un centro de conocimientos avanzados enfocado en los ecosistemas indígenas de la vida marina y el golfo Pérsico.

#### FERRARI WORLD EN LA ISLA DE YAS

Todos pueden experimentar esa sensación Ferrari en Ferrari World Abu Dhabi, donde se encuentra la montaña rusa más rápida del planeta. Ferrari World Abu Dhabi reconoce tu necesidad de velocidad con esa dosis de adrenalina en cada curva. Siente la pasión y la energía palpitante en el corazón de Abu Dabi. Explora los más de 40 recorridos récord y atracciones emocionantes, experiencias inolvidables de manejo y espectáculos que te dejarán sin palabras.

#### YAS WATERWORLD EN LA ISLA DE YAS

Siente la oleada de adrenalina en un tobogán acuático con bucles en caída libre, surfea olas interminables y sujétate fuerte en la montaña rusa suspendida más larga de la región. Con más de 40 juegos, toboganes y atracciones, Yas Waterworld Abu Dhabi es el "parque máximo de diversiones acuáticas".

#### WARNER BROS. WORLD ABU DHABI

Sumérgete en un mundo de fantasía rodeado de tus superhéroes favoritos de DC y los personajes de los dibujos animados icónicos en Warner Bros. World Abu Dhabi. Vive la experiencia en 29 emocionantes juegos en el parque temático bajo techo más grande de la región con seis tierras únicas, entretenimiento en vivo y divertidas experiencias de compras.

#### PARQUES TEMÁTICOS Y EL HOTEL HILTON

Con tu estadia en el Hilton, recibirás un código de barras en el momento de hacer el check-in. Con este código de barras, los huéspedes tienen acceso a un parque de su elección por cada noche que se queden en el hotel. Los huéspedes que lleguen el día 14 y se queden por tres noches podrán usar el código de barras tres veces para visitar varios parques o pueden optar por visitar el mismo parque tres veces si lo desean. El código de barras permite el acceso a un parque cada día/noche; por eso, los huéspedes no podrían usar los tres pases en un día determinado. El programa da tiempo para experimentar los parques temáticos de la isla de Yas cada día.

#### QASR AL WATAN

Qasr Al Watan es un palacio presidencial activo y un hito cultural majestuoso en Abu Dabi que te invita a descubrir el abundante legado de conocimientos y la tradición que ha dado forma al camino de los EAU. No es solamente un palacio tradicional: Qasr Al Watan posee un entendimiento cultural de la nación y hace énfasis en su increíble historia. El palacio se presenta como un ícono del panorama de Abu Dabi con un diseño exquisito que honra su patrimonio y bagaje artístico árabe. Si haces una visita nocturna, podrás ver el espectáculo de luces, que cuenta la historia de los EAU en tres actos. Prepara tu cámara.

#### QASR AL HOSN

Qasr Al Hosn es el edificio más antiguo de la capital, que se convirtió en museo en el año 2018. En su interior, conocerás la historia de los EAU desde hace 8000 años hasta el siglo XX. Al lado podrás visitar también la Casa de los Artesanos, donde aprenderás sobre las artesanías de los emiratíes, entre ellas, Al Sadu, y podrás ver las exposiciones de la Fundación Cultural. ¿Tres actividades al precio de una? Definitivamente merece un lugar en la lista de paseos en Abu Dabi que no te puedes perder.

#### EL DESIERTO

Vive tu propia aventura épica en el vasto paisaje desértico de Abu Dabi. Esta extraordinaria parte del mundo se conoce como "el cuarto vacío" y cubre el 70 % de la superficie de Abu Dabi, por lo que conforma la masa de arena ininterrumpida más grande del mundo.

Tanto espacio abierto presenta otro tanto para ver y hacer: esta parte de Abu Dabi constituye un verdadero sueño para los amantes de la adrenalina. Con algunas de las dunas de arena más grandes del mundo, en Abu Dabi se puede hacer sandboarding, además de recorridos particularmente emocionantes

en cuatriciclos y camionetas por los médanos. Ve con guías de turismo que sean expertos de empresas reconocidas, que se encargaran de que te diviertas al máximo sin descuidar la seguridad. Prueba un poco de la vida beduina. Sin embargo, si buscas tranquilidad, el desierto también es el lugar perfecto para relajarte. Encontrarás refugios de lujo pensados para una escapada soñada con la opción de subir la adrenalina si así lo quieres.

#### PLAYA CORNICHE EN ABU DABI

La costanera Corniche de Abu Dabi se extiende por varios impresionantes ocho kilómetros e incluye áreas de juegos para niños, carriles separados para ciclistas y peatones, cafeterías y restaurantes y la deslumbrante playa Corniche (con guardavidas). Es un excelente lugar para pasear y maravillarse con el ambiente.

#### EL LOUVRE

Diseñado por el arquitecto ganador del premio Pritzker, Jean Nouvel, el Louvre de Abu Dabi abarca 9200 metros cuadrados de galerías, que incluyen una galería permanente y una galería temporal, en las que se exhiben obras prestadas por reconocidos museos franceses, entre ellos, Musee du Louvre, Musee d'Orsay y Centre Pompidou.



#### GRAN MEZQUITA DEL JEQUE ZAYED

La Gran Mezquita del Jeque Zayed es una de las mezquitas más grandes del mundo y se trata de una obra maestra arquitectónica que combina la arquitectura y el diseño islámicos de una manera exquisita. Con más de 100 metros de altura, 1096 columnas arquitectadas y amatista y jaspe, 82 cúpulas de mármol blanco, estancias reflectantes, arañas de Swarovski bañadas en oro y la alfombra tejida a mano más grande del mundo, es una de las atracciones de Abu Dabi que no te puedes perder.

La mezquita es una de las más grandes del mundo y fue la visión del jeque Zayed bin Sultan Al Nahyan, padre fundador de los EAU. Imaginó la creación de un refugio cultural acogedor que inspirara a personas de todos los orígenes.

Incluso la construcción fue una colaboración cultural. La grandiosa estructura fue diseñada y construida por equipos de expertos de todo el mundo, entre ellos 1300 artesanos iraníes que tejieron a mano la alfombra de la sala de oración principal, la más grande del mundo.

#### MIRADOR A 300 METROS DE ALTUR

Si es la primera vez que visitas Abu Dabi, ¿qué mejor manera de orientarte que subiendo al punto panorámico más alto de la capital? El mirador a 300 metros de altura en el piso 74 de las Conrad Abu Dhabi Etihad Towers ofrece una vista panorámica del Palacio de los Emiratos, Qasr Al Watan y el horizonte urbano. Sin duda es una de las atracciones imperdibles de Abu Dabi.

### ARTE Y CULTURA

#### LA FUNDACIÓN CULTURAL

Visitar la Fundación Cultural debería estar en tu lista de cosas para hacer en Abu Dabi aunque solo fuera por su arquitectura: preciosos arcos y azulejos por todas partes que te dejarán admirado. Pero si esto no es suficiente motivo para justificar la visita, las exposiciones temporales lo serán. Entre las muestras actuales se encuentran LOBI: Pascale Marthine Tayou y Comic Craze Vol. 3. Otra de las exposiciones es WAVE, una instalación 2D que recrea olas tridimensionales en constante surgimiento en la esquina del edificio.

#### LA GALERÍA DE ARTE EN NYU ABU DHABI

Desde el 2014, el campus de NYU Abu Dhabi en la isla de Saadiyat ha sido sede de una galería de arte. Aquí se realizan exposiciones gratuitas durante todo el año, con muestras del museo en la galería principal y trabajos experimentales en el espacio de proyectos. Este espacio reabrirá en octubre con la exposición Horizon de Blane De St. Croix y es una de las principales actividades que se pueden hacer en Abu Dabi durante los meses de invierno.

#### THE ALLEY EN MIZA

Mina Zayed es una de las áreas más geniales de la ciudad. El proyecto para el vecindario prevé la conversión de varios depósitos de la zona con el objetivo de alquilarlos a negocios locales. Durante los meses de invierno, puedes visitar The Alley los fines de semana para ver los puestos de las tiendas locales y sonar para los lugares de las tiendas de disfrutarse de música en vivo y experiencias artísticas, o visitar la biblioteca de MiZa para participar de talleres los jueves por la noche.

#### HERITAGE VILLAGE

Puedes sumergirte en la cultura emiratí en Heritage Village, que alberga un fuerte, un campamento, un zoco y una mezquita tradicional, cada uno de ellos repleto de artefactos. También está al lado del enorme mástil que habrás visto desde la Corniche, que en su momento fue el más grande del mundo, así que no olvides tomar una foto mientras estés por la zona.